
 C’est avec une grande déception que je vous écris ces quelques lignes ; j’avais espéré 
vous revoir à la traditionnelle cérémonie des vœux mais encore cette année, au vu de la situation 
sanitaire, celle-ci n’aura pas lieu. 

 Cette année a encore été largement impactée par le COVID mais chacun a su s’adapter et 
tenté de conserver un fonctionnement proche de l’accoutumée. 

 Malgré un fonctionnement perturbé, nous avons pu mener à bien nos projets et continuer de 
prendre soin de notre village grâce à une équipe municipale motivée, efficace et dynamique dont je 
félicite l’investissement (4 corvées communales cette année). Les travaux prévus, bien que parfois 
retardés, ont pu se réaliser :  fin de la réfection de la salle des fêtes, l’effacement des réseaux dans 

les rues Geai et Turlu, la voirie sur le chemin du pont du Gué et la 
rénovation des logements du presbytère.

 Nous avons reçu plusieurs évènements qui ont apportés de 
l’animation pour tous : le festival des semeurs en juin, le départ du 
semi-marathon Pasteur en octobre.

 Parmi les nouveautés visibles, une boîte à livre sur la place de la 
mairie et une fresque réalisée par les jeunes du Val d’Amour sous le 
préau de l’école ont fait leur apparition.

 Je vous présente donc à tous mes meilleurs vœux pour cette année 
2022 ; que celle-ci vous apporte la santé, les moments de partage 
qui nous ont manqué et la réussite dans ce que vous entreprendrez.
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Ouverture du groupe scolaire la Loue

Les 200 enfants du groupe scolaire La Loue à Chamblay ont fait leur rentrée le lundi 4 janvier dans leur nouvelle école. Afin 
d‘assurer leur encadrement, 10 enseignantes, 8 animateurs et animatrices périscolaire, 4 ATSEM et 2 agents d‘entretien 
interviennent au sein du groupe. Une nouvelle aventure qui s’est poursuivie avec une première « vraie rentrée » 
en septembre, pour 205 enfants.

Projet de territoire
Suite au renouvellement municipal de 2020, les élus de la communauté de communes ont souhaité élaborer un nouveau 
projet de territoire pour le mandat en cours. 180 élus, partenaires, et agents ont participé à ce projet qui fixe les grandes 
orientations politiques du mandat, et les projets associés.

Reprise de l'action culturelle apres une annee 2020 difficile
La crise sanitaire a particulièrement mis à mal l’action culturelle du fait des contraintes imposées. La communauté de 
communes a néanmoins tenu à proposer une programmation dans le respect des règles sanitaires. Ainsi, 4 actions culturelles 
et artistiques ont pu être menées dans les écoles.
Le festival de théâtre des Semeurs a eu lieu malgré le coup d’arrêt de 2020 lié à la crise sanitaire. Plus de 1 000 spectateurs 
se sont retrouvés à Vaudrey en juin pour renouer avec le théâtre et les rencontres à la sortie du confinement en juin dernier.
En parallèle, un nouveau lieu d’accueil de résidence d’artistes et de création a été ouvert en avril dans l’ancienne école de 
Chamblay, et 3 compagnies ont été accueillies depuis cette date.

L'enfance et la jeunesse
Autre secteur fortement impacté par la crise : l’enfance et la jeunesse. Les accueils et les animations ont été maintenus 
malgré le contexte, en les adaptant aux contraintes. Au déconfinement, cet été, l’accueil extrascolaire a connu une 
fréquentation très conséquente, rarement atteinte. La preuve que le besoin de retrouver du lien social a touché toutes les 
générations. La reprise est plus compliquée pour le secteur jeunes et les ados, qu’il nous faut aujourd’hui remobiliser sur les 
activités proposées. Par ailleurs, 10 boîtes à livres ont été installées sur le Val d’Amour, toutes décorées par les enfants et 
les adolescents des ALSH. Elles ont été construites par des étudiants du lycée du bois de Mouchard.

Eau et assainissement : l'heure est aux investissements
En juillet 2021, les travaux de construction du château d’eau de Vaudrey ont débuté. Le budget s’élève à 1 223 830 €HT.
Les marchés de travaux pour la construction de la future station d’épuration de Montbarrey et des réseaux de transfert des 
eaux usées de La Vieille Loye et Ounans pour un montant global de 4 518 180 €HT ont été signés. La mise en service est 
prévue pour fin 2023.  Cette station permettra de supprimer 3 anciennes stations à Montbarrey, Ounans et La Vieille Loye. 
Le service a été renforcé avec l’arrivée de Charlotte Bez au mois de juillet pour assurer le suivi des travaux. 

Accueil d'entreprises
L’extension de la zone d’activités de Bel Air à Port Lesney (le long de la RD 1083) est désormais possible, la révision du PLUI 
ayant été entérinée en septembre.

Tourisme : un "Explor Games" aux baraques du 14
Reportée pour cause de COVID en 2020, l’Explor Games® a ouvert ses portes aux baraques du 14 pour la saison estivale. 
Malgré le temps maussade, ce sont 1 560 personnes qui ont participé à l’aventure entre le 6 juillet et le 28 août.
Les retours très positifs laissent penser que le projet a encore du potentiel. À retrouver à l’été 2022 !

Ce mur été réalisé par les jeunes du Val d’Amour lors 
des activités du secteur jeunes durant les vacances 
scolaires. Pour en savoir plus sur les activités du 
secteur Jeunes en 2022, suivez ce lien 

https://www.valdamour.com/medias/

ou accédez au site avec le QR code ci-contre :



L’équipe de la Mairie fait peau neuve !

En décembre dernier, Elvire Degousée est partie vers de nouveaux horizons 
professionnels après 10 ans de travail à nos côtés. Elle est remplacée par une 

nouvelle secrétaire : Lucie Bouvier qui vous accueillera en Mairie les 
lundis et mercredis de 16h à 18h. 

Bienvenue à elle !

 Vous avez trouvé notre calendrier 2022 dans 
vos boites aux lettres. Il a été concocté avec optimisme, 
dans l’espoir de vous retrouver plus souvent lors de cette 
nouvelle année, pour des activités variées. 
Deux nouveautés : 

- Une initiation aux Gestes qui Sauvent en juin avec l’appui 
financier de la municipalité. Elle est destinée aux adultes et 
enfants dès 10 ans. Inscriptions en avril.

- Un marché de Noël pour un moment convivial 
à l’approche des fêtes.

Deux nouvelles formules horaires 
afin d’accueillir aussi les jeunes enfants :
• Le repas de la fête d’été aura lieu le dimanche midi 
dans un esprit plus coopératif.
• La soirée jeux : Possibilité de jouer avant 
et/ou après le repas.

Toute l’équipe du Foyer Rural vous adresse de sincères 
vœux de santé et bonheur avec les vôtres pour 2022.

352021 Vente de bois scolytés.
362021 Vote de la taxe communale 
d’aménagement à 1%.
372021 Dénonciation de la convention d’un 
logement communal.
382021 Subventions aux associations.
392021 Gestion du cimetière déléguée à 
l’entreprise AD Vitam.
402021 Fonds de concours pour équipement 
informatique et mobilier du groupe scolaire.
412021 Avenant n°6 au Pacte Fiscal et Financier.
422021 Versement du fonds de concours 2021.
442021 Vente à la mairie de Mont sous Vaudrey 
de mobilier scolaire.

À plusieurs reprises, des sacs de déchets ont été déposés à côté 
de la benne à verre ; ce sont donc les conseillers municipaux qui 
ont dû ramasser, trier et nettoyer ces dégâts. 

Nous rappelons que la benne à verre est prévue pour les 
bouteilles et les bocaux (sans bouchons, ni couvercles), les 
autres objets en verre étant traités en déchetterie.

Nous vous remercions donc de respecter ce lieu dans l’intérêt de 
tous : propreté des lieux, respect du travail des autres et coûts du 
traitement des déchets supportés par tous. 

Après avoir pris l’avis des autorités compétentes, le club 
a fait sa rentrée le 14 septembre 2021, avec comme 
consignes : présentation du pass sanitaire et depuis mi- 
décembre port du masque. 
En tant que citoyens responsables nous avons accepté ces 
mesures

Heureux de se retrouver dans une ambiance amicale, 
nous avons appréciés de renouer les contacts. Au cours 
de l’assemblée qui s’est tenue le 26 octobre 2021 à la 
salle des fêtes les membres du bureau ont été désignés : 
Président, Guy Magdelaine, Trésorier, Jean-Marie 
Appointaire, Secrétaire Marcel Schouwey, membre 
Jacqueline Tomasini.

La cotisation annuelle est maintenue à 15 euros pour la saison 2021/2022

32 adhérents sont à jour de cotisation. Tout nouvel adhérent est le bienvenu. Les conditions dans lesquelles 
nous nous sommes réunis ont limités nos activités : pas de conférences, pas de sortie extérieure. 

Les jeux de société ont permis de passer d’agréables après-midis Les adhérents du club, avec leurs moyens 
sont fiers de participer à la vie de la communauté villageoise. Nous sommes très solidaires des personnes 
qui travaillent, des étudiants de tous âges, qui rencontrent des difficultés matérielles, psychologiques dans 

l’ambiance générale.

En tant qu’ainés nous souhaitons maintenir des liens 
avec toutes les générations actives, nous avons encore 
tellement à apprendre auprès de vous, peut être aussi à vous 
transmettre. Face aux difficultés actuelles sachons être 
attentifs aux autres.

Nous vous adressons nos meilleurs vœux pour la nouvelle 
année.                                    

Les membres du bureau

Comme chaque année, la vente des brioches a eu 
lieu courant du mois d’octobre. À Vaudrey, ce sont 
120 brioches qui ont été vendues pour la somme de 
607 €  qui serviront à des aménagements au sein de 
l’APEI d’Arbois. 

Un grand merci à tous les vaudrions pour leur accueil 
et leur générosité ainsi qu’aux membres bénévoles 
qui ont participé à la vente.

En 2022, deux élections majeures auront lieu : 

les élections présidentielles les 10 et 24 avril 
et les élections législatives les 12 et 19 juin.

Vous pouvez encore vous inscrire sur les listes électorales 
jusqu’au 2 mars et maintenant il est également possible de le 

faire en ligne sur le site service-public.fr

Deux grandes nouveautés concernant l’urbanisme et plus 
particulièrement les autorisations du droit des sols sont applicables 

depuis le 1er janvier :
 

- La reprise de l’instruction de l’intégralité des demandes d’urbanisme 
par la Communauté de communes, en lieu et place de la DDT 

- L’utilisation du logiciel NetADS par toutes les communes et la 
CCVA, en remplacement des envois postaux ou par mails.

 
Nouvelle possibilité offerte aux pétitionnaires de saisir et déposer 

directement en ligne leurs demandes, l’accès à la plateforme NetSVE 
se fait via ce second lien : 

https://cc-valdamour.urba.netagis.fr/netads/sve/login.php
 

Décès : 

- Yves MAGDELAINE le 25 octobre 2021
- Virginie BARBIER le 30 décembre 2021

Civisme

Secretariat de Mairie

Deliberations

Elections

Etat Civil Operation
Brioches

La nouvelle équipe du foyer rural


